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鳥 海 の 子
～明るく・かしこく・たくましく～

令和４年度学校報 Ｎ０．５ 文責 校長 畠山 ＊

ｺﾐｭﾆﾃｨ・ｽｸｰﾙだより

由利本荘市立鳥海小学校 令和 ４年 ６月 ２１日

５・６年生「民俗芸能学習」新たな形でスタート
昨年度は６年生の取り組みでしたが，本年度から一昨年のように５年生も取り組みます。随時，中
学生も合同で練習します。これまで練習してきた中学生の指導も期待されます。木曜日の午後を基本
とし、年間９回程度の練習を予定しております。地域の皆様の負担を少しでも軽減しながら、自主的
な活動を進めていきます。一年間よろしくお願いいたします。

『活動場所＆保存会代表の皆様』
【天神あやとり:天神会館】

代表：栗田 ＊ 様
【貝沢からうすからみ:学校】

代表：髙橋＊＊ 様
【前ノ沢太鼓：前ノ沢会館】

会長：佐藤＊＊ 様

整然と避難 小・中合同避難訓練

３校時に，強震を想定し避難訓練を行いました。

小・中学生とも整然と避難することができまし

た。消防署員（鳥海分署）の方から、地震の教訓

や安全な避難の仕方などについてたくさんのこと

を教えていただ

きました。

震度7 地震体験！（6月14日)
２・４・６年生を対象に防災教室を行い，地震

体験車による最大震度７の揺れを体験しました。

消防署員（鳥海分署）の方から、地震が起きたと

きの行動の仕方などについて教えていただきまし

た。

練習に対する姿勢がすばらしい 全員自己新 6月13日(月)

全校集会で，本荘由利陸上競技大会の表彰がありま

した。全員が自己新を出しました。全校の児童に，陸

上部の選手が結果より『時間の無駄なく，常に一生懸

命がんばっていたこと』『全員で戦っていたこと』を

参考にしてがんばろうと呼びかけました。



第１回鳥海地域運営協議会を開催しました（6／17）

6月17日(金)鳥海地域学校運営協議会、小中各校運営協議会を開催しま

した。地域運営協議会では役員選出の後、「鳥海小・中の経営」の説明、

情報交換をしました。協議会において、委員の皆様から貴重なご意見を

いただいております。委員の皆様、ありがとうございました。今後とも

よろしくお願いいたします。

鳥海地域学校運営協議会委員 ＊敬称略

会 長 佐藤 吉則(中学校会長)

副会長 真坂 ＊＊(小学校会長) 副会長 佐藤 ＊＊（中学校副会長）

小 学 校 中 学 校

会 長 真坂 ＊＊ 学校関係者評価委員 会 長 佐藤 ＊＊ 学校関係者評価委員・元ＰＴＡ会長

副 会 長 佐藤 ＊＊ 生涯学習推進員他 副 会 長 佐藤 ＊＊ 元市教育委員会教育次長

運営委員 柴田 ＊＊ 学校支援活動事業地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ他 運営委員 佐藤 ＊＊ 海総合支所市民サービス課長

〃 三浦 ＊＊○ 鳥海地区民生児童委員協議会長 〃 三浦 ＊＊ 鳥海総合支所市民サービス課 参事兼課長補佐

〃 栗田 ＊ 天神あやとり保存会会長 〃 阿部 ＊＊ 市社会福祉協議会鳥海支所長

〃 髙橋 ＊＊ 貝沢からうすからみ保存会代表 〃 佐藤 ＊ 学校関係者評価委員

〃 佐藤 ＊＊ 前の沢太鼓保存会会長他 〃 榊 ＊＊ 宮司

〃 眞坂＊＊＊ 鳥海保育園長 〃 周防 ＊＊ 前由利本荘市消防団長

〃 佐藤 ＊＊○ 鳥海教育学習課長兼公民館長 〃 小松 ＊＊ 元ＰＴＡ副会長

〃 鈴木＊＊＊ 笹子婦人会会長･キピーサポーター他 〃 佐藤 ＊＊ 元ＰＴＡ会長

〃 眞坂 ＊＊ 協働活動事業地域ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ他 〃 佐藤 ＊＊ ＰＴＡ会長・学校関係者評価委員

〃 佐藤 ＊＊ 学校関係者評価委員・主任児童委員 〃 佐藤 ＊＊ ＰＴＡ副会長

〃 佐藤＊＊＊ 学校関係者評価委員・主任児童委員他 〃 髙橋 ＊ ＰＴＡ副会長

〃 鈴木 ＊＊ 学校関係者評価委員（民生委員） 〃 佐藤 ＊ 学校後援会会長

〃 佐藤 ＊ ＰＴＡ会長 〃 木内 ＊○ 校長

〃 佐藤 ＊＊ ＰＴＡ副会長 〃 吉田 ＊＊ 教頭 幹事

〃 小沼 ＊＊ ＰＴＡ副会長 〃 河本 ＊＊ 教務主任

〃 畠山 ＊○ 校長

〃 正木 ＊ 教頭 幹事 ※○印は、小学校・中学校兼務を示します。

〃 髙橋 ＊＊ 教務主任

５年生自然教室(岩城少年自然の家 6月9日～10日)

５年生は、「プロジェクトアドベンチャー」「野外炊飯」「館内

ハイク」等、様々な活動に取り組んできました。

２日間の体験を通し、自然のすばらしさ、集団行動、友情・

協力の大切さなど多くのことを学ぶことができたようです。な

かなかうまくいかないことも仲間と協力し声を

かけ合って乗り越えてがんばることができました。

学校ではできない、かけがえのない経験でした。 みんなで協力し、更に絆が深まりました！


